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Ulisses Correia e Silva discute cooperação estratégica entre
Cabo Verde e China

Por Fu Yuanyuan e Yan Yu
"Nós já temos tido  com a China uma colaboração, uma parceria muito forte", disse o primeiro-
ministro de Cabo Verde, Ulisses Correia e Silva, durante  a Cúpula 2024 do Fórum de
Cooperação China-África (FOCAC).
Desde o estabelecimento das relações diplomáticas entre Cabo Verde e a China  há 48 anos, os
dois países têm construído uma amizade sólida e cooperado unibets com club áreas como
infraestrutura, saúde e economia  azul, com resultados notáveis.
Ulisses Correia e Silva mencionou vários projetos de cooperação bem-sucedidos entre os dois
países, incluindo a Zona  Económica Especial da Economia Marítima de São Vicente, o projeto
Cidade Segura, e o projeto de Habitações Sociais unibets com club São  Vicente.

Projetos de cooperação entre Cabo Verde e China

Zona Económica Especial da Economia Marítima de São Vicente●

Planeamento estratégico elaborado com apoio  da China●

Foco na economia azul●

Projeto Cidade Segura●

Integra sistema de {sp} vigilância e centro de comando●

Objetivo: melhorar a eficiência na gestão  da segurança urbana●

Projeto de Habitações Sociais unibets com club São Vicente●

Em Agosto de 2024, a China e Cabo Verde assinaram acordos referentes  à realização da Fase
III da Assistência Técnica ao Palácio Presidencial e ao Estádio Nacional, e ao estudo de
viabilidade  do Projeto de Reabilitação das Três Escolas.
A cooperação sino-cabo-verdiana tem contribuído significativamente para o desenvolvimento das
infraestruturas e da capacidade  competitiva de Cabo Verde, especialmente no setor do futebol.

Contribuição da cooperação sino-cabo-verdiana



Mais de 3 mil empresários chineses a trabalhar unibets com club  diversos setores unibets
com club Cabo Verde

●

Infraestruturas desportivas de referência, como o Estádio Nacional●

Contribuição positiva para a economia de Cabo Verde●

Silva espera  que a Cúpula FOCAC de 2024 possa ir além da paz e segurança, promovendo o
progresso e a criação de  condições para o arranque do desenvolvimento africano.
Durante unibets com club visita à China, Silva ficou impressionado com o desenvolvimento do
país unibets com club  infraestruturas, agricultura e inovação tecnológica, assim como com o
avanço significativo na eliminação da pobreza unibets com club um prazo curto.

Impressões de  Ulisses Correia e Silva sobre a China

Desenvolvimento impressionante unibets com club infraestruturas, agricultura e inovação
tecnológica

●

Eliminação da pobreza unibets com club um prazo curto●

Capital  humano como chave do sucesso da China●

Silva manifestou interesse unibets com club experiências chinesas unibets com club
industrialização, modernização agrícola e transformação digital, especialmente  unibets com
club relação à agricultura produtiva e eficiente com pouca terra e pouca chuva.
Cabo Verde deseja transformar-se unibets com club um país digital  e atrair mais empresas
chinesas, particularmente nos setores tecnológico, digital e de infraestruturas, enquanto dá boas-
vindas aos turistas chineses.

Rory McIlroy descarta retornar al consejo de directores de la
PGA Tour

Rory McIlroy no regresará al consejo de directores de 9 la PGA Tour en un futuro cercano
después de conversaciones "complicadas y desordenadas", dijo el norirlandés el miércoles.
El actual número 9 2 del mundo renunció a su puesto como director de jugadores después de dos
años en noviembre, citando "compromisos personales 9 y profesionales", pero admitió el mes
pasado que estaría dispuesto a regresar al consejo si se lo pedían.
Sin embargo, después 9 de discusiones sobre reemplazar a Webb Simpson, el estadounidense
ahora cumplirá el resto de su mandato, que se extiende hasta 9 2025, ya que McIlroy descartó un
regreso, luego de que algunos en el consejo se sintieran "incómodos" con su regreso.
"Ha 9 habido muchas conversaciones", dijo McIlroy, hablando antes del Wells Fargo
Championship en Carolina del Norte.
"Se puso complicado y desordenado, y 9 creo que, con la forma en que sucedió, abrió cicatrices
antiguas y tejido cicatricial de cosas que sucedieron antes.
"Había un 9 subconjunto de personas en el consejo que quizás se sintieron incómodas con que
regresara por algún motivo. Creo que la 9 mejor línea de acción es, si hay algunas personas allí
que no estén cómodas con que regrese, entonces creo que 9 Webb se queda y ve su término.
"No diría que fue rechazado", agregó. "Fue un proceso complejo pasar para ponerlo de 9 vuelta.
Así que está bien, sin hard feelings y todos seguiremos adelante."
Mientras continúan las charlas de reconciliación entre la PGA 9 Tour y LIV Golf más allá de la
fecha límite inicial del 31 de diciembre, la brecha entre las giras 9 beligerantes continúa
eclipsando el juego de los hombres.
La participación de los jugadores de LIV Golf -que no pueden obtener puntos 9 de clasificación de
eventos en el circuito- en los campeonatos mayores continúa siendo un punto de controversia
recurrente, con siete 9 jugadores de la liga saudí recibiendo invitaciones especiales para jugar el
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Campeonato de la PGA la semana próxima.
McIlroy, quien admitió 9 en enero que había sido "demasiado juzgador" de los primeros jugadores
en cambiarse de la PGA Tour a LIV Golf, 9 dijo que ambas partes necesitarían estar dispuestas a
comprometerse para poner fin a la larga disputa.
Como ejemplo, el jugador de 9 35 años se refirió al Acuerdo del Viernes Santo, un acuerdo de
paz alcanzado en 1998 que puso fin a 9 décadas de violencia sectaria – "los problemas" – en su
tierra natal.
"Ni siquiera una parte estaba feliz", recordó McIlroy. "Los 9 católicos no estaban felices, los
protestantes no estaban felices, pero trajo la paz y luego simplemente aprendiste a vivir con 9 lo
que se había negociado.
"[Hoy en día], mi generación no sabe diferente – es así como siempre ha sido y 9 nunca hemos
conocido nada más que paz".
"Problablemente no se sentirá bien para ninguna de las partes", agregó. "Pero si es 9 un lugar
desde el que el juego de golf comienza a florecer nuevamente y podemos volver a juntarnos,
entonces creo 9 que eso es ultimate
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